



潮来市優秀建設業者表彰式

潮来市では、令和3年度より市が発注する建設工事の質的向上を図るとともに、請負業者の施工意欲を高めるため、市が発注した建設工事に対して、誠意をもって適正に施工し、優秀な成績で完成させた建設業者を「優秀建設業者」として表彰しています。

令和4年度に完成した工事の中から、土木部門に(株)松田建設と(有)篠塚工建、建築部門に(株)二輝建設が表彰されました。おめでとうございます。

潮来市役所
8/30(水)



潮来市選抜チーム「潮来セレクト」

ANTLERS ITAKO CUP 2023 U-12

サッカーによるスポーツ交流やスポーツツーリズムによる通年型観光の推進を図るため、鹿島アントラーズの協力により、小学6年生以下のサッカー大会を開催しました。出場した潮来市選抜チームや鹿島アントラーズジュニア、県内外の強豪チームの皆さんは、猛暑にも負けず、仲間と声を掛け合いながら熱い戦いを繰り広げました。

前川運動公園
7/29(土)



潮来一中 田原綾真さん 陸上100mで関東・全国大会出場

第51回関東中学校陸上競技大会・第50回全日本中学校陸上競技選手権大会の3年男子100mに出場した潮来第一中学校の田原綾真さんが、市長を表敬訪問されました。田原さんは「全国大会では決勝には上がれなかったが、県大会の時の全国ランキングより大きく順位を上げられたことは良かった。10月の都道府県対抗リレーに向け、今後も頑張っていきたい」と話されました。おめでとうございます。

市長室
8/30(水)



潮来選抜(潮来一中・日の出中) 全国大会入賞

第43回全日本中学選手権競漕大会に出場し、男子舵手付クォドルプル、女子舵手付クォドルプルそれぞれで6位入賞を果たした潮来選抜(潮来第一中学校、日の出中学校)の選手の皆さんが市長を表敬訪問されました。原市長に結果を報告した日の出中学校3年の萩原芽生さんは「仲間と心を一つに取り組んできたので、結果が出せてとても嬉しい」と話されました。おめでとうございます。

市長室
8/30(水)



8月6日(日) 稲刈 上戸地区
8月10日(木) 販売開始 道の駅いたこ
一番星

今年も、たわわに実った「一番星」の収穫が行われました。一番星は、茨城県が開発した極早生品種で、今年もお盆前の10日に、新米初売りの販売会が実施されました。潮来市大規模稲作研究会会長の橋本勇作さんは「今年は天候に恵まれ、とてもいい品質のお米ができたので、おいしく食べていただきたい」と話されていました。



7月27日(木) 潮来市市役所
茨城県反核平和の火リレー

「語りつごう、走り続けよう、ヒロシマ・ナガサキ・オキナワの心を」をスローガンに全市町村を走りつなぐ「第37回茨城県反核平和の火リレー」が7月20日から8月2日にかけて実施されました。27日に潮来市役所を訪れた鹿行ブロック青年女性協議会の皆さんは、「戦争の過ちと平和の尊さを広く県民に訴え、平和・軍縮・核廃絶をアピールしていきたい」と話されました。



7月26日(水) ベイシア潮来店
夏の交通事故防止県民運動
街頭キャンペーン

夏の交通事故防止県民運動街頭キャンペーンが実施され、交通安全協会、交通安全母の会連合会、地域交通安全活動推進員協議会、安全運転管理者協議会等の方々が、買い物に訪れた方に交通安全に関する啓発物の配布をするなど、交通安全を呼びかけました。交通事故防止県民運動は、交通事故のない安全で快適な交通社会を実現することを目的に行われています。



8月23日(水) 市長室
献血運動推進で(株)ヴァレオジャパン茨城工場に感謝状

長年に渡り献血運動を実施し、毎年工場内で献血を積極的に行っているとして、(株)ヴァレオジャパン茨城工場に、厚生労働大臣より感謝状が贈られました。原市長より感謝状を受け取った安全衛生環境課長の李哲さんは「今後も社内において献血の重要性を周知し、引き続き献血を行っていききたい」と話されました。



8月22日(火) 中央公民館
潮来市人権教育研修会

令和5年度潮来市人権教育研修会が開催され、NPO法人RAINBOW茨城副会長で、水戸市議会議員の滑川友理さんにご講演をいただきました。滑川さんには、「今知らなきゃいけないLGBTQ ~今日から当たり前が変わる~」を演題に、性的マイノリティにおける人権問題についてお話をいただきました。



8月18日(金)~20(日)
津軽河岸あと広場 石の蔵
夏休み お箏の体験講座

日本の伝統楽器である箏に触れ、文化体験を楽しんでもらおうと、市内の小学3年生~高校3年生を対象に、箏の体験講座が開催されました。参加者の皆さんは、講師の野口静乃さんや地域おこし協力隊の高橋隊員から教わりながら3日間箏を体験し、最終日には成果発表会も行われました。参加者からは「難しかったけど楽しかった」「またやりたい」などの感想が聞かれました。